



## Dirección de Promoción e Información

---

### Boletín de prensa 147/2023

Ciudad de México, a 23 de octubre de 2023.

## **EN AZCAPOTZALCO, LA CONVIVENCIA EN COMUNIDAD IMPULSA EL RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS**

En materia de derechos humanos es fundamental regresar a los orígenes, a lo colectivo, a la necesidad de vivir en lo comunitario y de privilegiar el diálogo, destacó la Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández.

Durante la conmemoración del 30 Aniversario de la CDHCM en la Alcaldía Azcapotzalco, la *Ombudsperson* capitalina explicó que cuando las personas vivimos en comunidad, se vive en lo que nos hace comunes: “Es unirnos para avanzar en lo colectivo”.

Explicó que cuando en el mundo los seres humanos se olvidan de ellos mismos, se dejan de lado los acuerdos de vivir en común por intereses individuales, pero las personas queremos vivir en paz.

“Por eso nos reunimos aquí para celebrar tres décadas de trabajo de la CDHCM, que lo que intenta hacer es cada vez acercarse más a las personas para que sepan que en la Comisión tienen un aliado que les permite caminar juntos”, expresó.

Apuntó que la lógica de la administración actual de la Comisión es ir de la mano de quienes habitan y transitan por la Ciudad; que los Organismos Públicos de Derechos Humanos no buscan confrontar, sino construir y colaborar en lo colectivo como lo hace con esta Alcaldía.

Recordó que la Delegación de la CDHCM en Azcapotzalco se inauguró en diciembre de 2019, y que en lo que va del presente año ha brindado más de mil 600 servicios de prevención y protección a vecinas y vecinos de la demarcación, números que ya superaron a los registrados en el 2022.

“Lo que queremos es seguir trabajando con las personas, en los barrios, en las colonias, para retornar a nuestros orígenes, a nuestra comunidad, y saber que una de los principales elementos que nos hacen diferentes a otros seres vivientes en este mundo es que podemos dialogar”, subrayó.

En su oportunidad, la Alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña Hernández, afirmó que el tema de los derechos humanos es fundamental en su administración y por ese motivo trabaja de manera conjunta con este Organismo.

Relató que cuando fue legisladora local, en los primeros años de la entonces Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), impulsó el proyecto para que la persona titular no fuera designada por el Presidente de la República, sino a propuesta de las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) y votado en la entonces Asamblea Legislativa.

En la ceremonia llevada a cabo en la Casa de Cultura de Azcapotzalco, se entregaron reconocimientos a representantes de instituciones que participaron en actividades de capacitación en la Alcaldía; y también estuvieron presentes la Directora Ejecutiva de Derechos Humanos e Igualdad de la Alcaldía Azcapotzalco, Darlett Cerpa Serrano; y la Coordinadora de la Delegación de la CDHCM en la demarcación, Claudia Cabrera Meléndez; así como las Diputadas, Gabriela Salido Magos y Nancy Núñez Reséndiz.